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『復興支援のために』

自然災害の恐ろしさを改めて痛感した熊本地震。私も地震発生直後に熊本の同業者に電
話をして安否を確認したが、日本中に被災地を支援する動きが広がっている。いまだに余震が
収まっていないが、被災された方が、1日でも早く平穏な時間を取り戻せるよう祈りたい。これから
も息の長い支援が必要だ。復興支援には当然ながら巨額な予算が必要になる。消費税の増税
先送りも囁かれる昨今の景気情勢、私達国民からの税金や寄付金は大切に復興のために
使って頂きたいと思う。
このような時に、ファーストクラスや高級ホテルのスィートルームなど大名旅行が批判されてい
る東京都の舛添知事。更に政治資金の私的流用疑惑も浮上してきた。会議費の実態が家族
旅行ではという恥ずかしい話。税金の私的流用は許されないだろう。「政治活動のため」であ
ればなんでも通ってしまうのが政治資金なのかと疑問を感じる。政治資金にもしっかり監視監督
する機関が必要なのではと思う。
さらに、タックスヘイブン（租税回避地）に関する情報をまとめた「パナマ文書」に多くの日本の
企業や個人の名前もあるようだ。日本の法人税率は約30％、相続税の最高税率は55％である
のに対して、タックスヘイブンでは相当低くなる。これらの人達は、多額の所得を租税回避地に
隠して税金を低く抑えていたのではと疑ってしまう。
多くの国民は、法律に基づき適正に納税している。私達も正しい納税を指導している。政治
家や大手企業経営者にも公正な納税を望むと共に、早期の復興支援のために有効活用され
ることを期待している。
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「新入社員紹介」

皆様初めまして。この度、税理士法人アミックに入社いたしました小川峻充と申します。
社会に出るのは初めてで、わからないことだらけです。しかし、様々な研修を受けさせて
頂き、少しずつ社会人としての基礎を築くことが出来ていると思います。先輩方からも多く
のことを学ばせて頂き、業務についても少しずつできることを増やしていきたいと思ってお
ります。
将来はお客様に信頼され、様々なことを任せていただける担当者になりたいと思っており
ます。一日一日を大切にし、少しでもお客様の力になることができるよう努力してまいりま
す。至らぬ点が多々あると思いますが、これからよろしくお願いいたします。
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